



Estimadas familias y alumnos:

Dada la situación de gravedad en la que nos encontramos, nos vemos en la obligación de suspender definitivamente el Viaje de estudios a Italia 2020.

Lamentablemente, esta situación problemática de Salud pública no remite a la velocidad que todos queríamos y las esperanzas de que con la llegada del buen tiempo la enfermedad pudiese remitir, se han desvanecido.

Llevamos unas semanas queriendo escribir esta carta, pero estábamos esperando acontecimientos para no tener que optar por esta solución, aunque veíamos que la lógica y la prudencia se iban imponiendo a la ilusión que podían tener los alumnos por realizar el viaje.

Además, estábamos intentando recabar la mayor información posible para comunicarlo en una reunión en la que pudierais expresar vuestros puntos de vista y llegar a la mejor decisión entre todos, pero ahora sabemos que no va a ser ni posible, ni conveniente realizar reuniones en las próximas semanas.

Es de todos sabido que la situación actual del estado de alarma tanto en España como en Italia y las diferentes fases en las que se van a ir encontrando los territorios, no están permitidos los desplazamientos de personas ni entre las provincias, ni entre los países, con más dificultad en este caso, pues se necesitan aún consensuar normas internacionales que permitan viajes al extranjero. Todo ello hace previsible que en la fecha del inicio del viaje no se puedan realizar desplazamientos y en el hipotético caso de que hubiese algún tipo de apertura, no se dan las condiciones para que el viaje se haga en perfectas condiciones de seguridad.

Hace semanas se solicitó a la agencia de viajes que pidiera a la compañía aérea Iberia el reembolso de la reserva de los billetes de avión que el centro había efectuado, a día de hoy todavía no ha contestado, pudiera ser porque la compañía esté esperando a conocer si en las fechas del viaje, el vuelo podría mantenerse y de ese modo gestionar la resolución de la reserva de los billetes, devolviendo o no su importe.

Seguimos trabajando para poder reembolsaros la mayor cantidad de la reserva efectuada, ahora es nuestra mayor preocupación.

Un afectuoso saludo, salud para todos.

Valladolid 6 de mayo de 2020.

David García, Jefe de Estudios de Bachillerato

Vº Bº LA DIRECTORA,

Fdo.: Mª Teresa Izquierdo Rodríguez